Les avantages et les défis de l'exportation au Mexique Faire des affaires sur les marchés étrangers présente des défis mais peut aussi se révéler gratifiant. Les sociétés de services doivent maîtriser les deux termes de l'équation avant de se lancer sur le marché mexicain.

## Pourquoi exporter au Mexique?

- Dépendance réduite du marché canadien
- ⋄ Volume de ventes plus élevé
- & Marge bénéficiaire plus élevée
- Utilisation plus efficace du capital
- Durée de vie du service prolongée
- ♥ Coût unitaire de développement plus faible
- ♥ Acquisition de savoir et d'expérience



Ministère des Affaires étrangères et du Commerce internatio Department of Foreign Affairs end International Trade 3 de 18

## Les avantages

- Dépendance réduite envers le marché canadien. Une société qui se diversifie est moins vulnérable aux fluctuations de l'économie ou de certains marchés.
- Augmentation du volume des ventes. Si la société est confrontée à un marché saturé ou à une concurrence vive, le Mexique peut s'avérer une voie pour l'expansion. Il ne faut cependant pas oublier que les insuffisances concurrentielles auront aussi leurs effets néfastes au Mexique car le pays attire des fournisseurs du monde entier.
- Meilleures marges bénéficiaires. Les ventes à l'exportation, qui viennent en sus de celles réalisées sur le marché national, ne doivent pas toujours couvrir les mêmes coûts fixes.
- Utilisation plus efficace des ressources humaines et financières. Un marché plus vaste offre davantage de possibilités d'occuper le personnel et l'équipement au maximum de leurs capacités.
- Durée de vie plus longue. Comme le Mexique est encore un pays en développement, les services qui arrivent à la fin de leur vie utile au Canada peuvent trouver des débouchés au Mexique qui prolongeront cette vie utile. Cependant, comme le Mexique évolue très rapidement, il adopte de plus en plus des technologies de pointe.
- Coût unitaire de développement plus faible. Le fait de disposer de marchés plus vastes permet d'étaler davantage les coûts de la recherche et du développement.